

LA MONTAGNE

Santé

Près d'un tiers des défibrillateurs cardiaques installés en France seraient hors service

Publié le 29/05/2024 à 11h28



Selon l'audit d'une société de maintenance, un tiers des 500.000 défibrillateurs cardiaques installés dans les espaces publics du pays seront obsolètes, a-t-on appris ce mercredi 29 mai.

Ils sont installés dans les mairies, les gares, les entreprises ou même dans la rue. Selon une information de *franceinfo*, près d'un tiers des défibrillateurs cardiaques placés dans l'espace public sont hors service.

C'est Matecir Defibril, une entreprise de maintenance, qui a réalisé un audit, entre 2021 et 2023, sur 6.021 défibrillateurs automatisés externes (DAE) et qui tire cette conclusion alarmante.

Selon nos confrères, si les établissements publics sont obligés d'installer un défibrillateur, ils ne savent pas réellement si celui-ci fonctionne correctement. D'autant que les piles de la batterie et les électrodes de l'appareil doivent être régulièrement changées.

40.000 à 50.000 morts par an

Près de 60 % des défibrillateurs inspectés par Matecir Defibril présentent "une anomalie pouvant entraîner un dysfonctionnement", précise l'association pour le recensement et la localisation des défibrillateurs (ARLoD). Cette dernière réclame une loi pour obliger les exploitants à assurer le bon fonctionnement des défibrillateurs. C'est notamment ce qui existe pour l'entretien des extincteurs.

Selon les chiffres du ministère du Travail, de la Santé et des Solidarités, chaque année, entre 40.000 et 50.000 personnes sont victimes d'une mort subite faute d'avoir été assisté.